

Montageanleitung für FG Steel-Power Resoschalldämpfer 2010 f. 1:6
Detailed mounting instruction for FG Steel-Power tuning pipe 2010 f. 1:6
Best.-Nr./ Item N°. 06299



FG Modellsport GmbH
 Spanningerstr. 2
 73650 Winterbach-Germany
 Phone: +49 7181 9677-0
 Fax: +49 7181 9677-20
 info@fg-modellsport.de
 www.fg-modellsport.de
 www.fg-onlineshop.de

A.06299-220510



Krümmer mit Krümmerdichtung am Motor montieren. Danach Gewebeschlauch etwa 2/3 auf den Krümmer aufschieben und den roten Teil etwas mit Öl einreiben. Schalldämpfer mit vorsichtigen Drehbewegungen auf den Krümmer aufschieben.
 Mount manifold with manifold gasket on the engine. Slide the silicon hose two-thirds on the manifold and oil the red part a little. Then move the silencer with careful rotations on the manifold.



Zugfedern an Krümmer- und Schalldämpfering einhängen.
 Clip the extension springs on manifold and silencer ring.

Schalldämpfer nach Abbildung am hinteren Spoilerhalter befestigen. Der Befestigungsdraht muss entsprechend des Modells nachgebogen werden.
 Fix the silencer at the rear spoiler mount as shown in the picture. The fastening wire has to be bended referring to each model.

Bei Modellen, an denen die Karosserie den Auslass des Schalldämpfers verdeckt, wie z.B. Hummer und Jeep, empfehlen wir den beiliegenden Silikonschlauch auf das Endrohr zu montieren und an entsprechender Stelle der Karosserie ein Loch in die Karosserie zu bohren, um den Silikonschlauch hindurchzuführen. Silikonschlauch entsprechend der Karosserie kürzen.



For models with bodies covering the exhaust of the silencer, f.e. Hummer and Jeep, we recommend to fix the included silicon hose at the tail pipe. Bore a whole at the respective position of the body to feed the silicon hose through it. Cut the the silicon hose corresponding to the body.